

## 網倉新体制がスタート

田植などの時の  
助け合いのことと  
を言います。  
土くさく温か  
い言葉です。

「結い」とは、  
田植などの時の  
掛け合、つぶし

発行者 山梨真人権擁護委員会  
事務局〒400-8520

玉枝、佐野六夫、渡邊治信、金井修の各氏です。

3協議会も総会終わる

事業報告と会計報告、二十三年度の事業計画と予算計画を

しました。

山梨県人権擁護委員連合会は五月二十日、ベルクラシック甲府で定時総会を開き、役員改選では、網倉義久氏を新しい会長に選ぶなど、網倉新体制がスタートしました。

河原美恵甲府地方法務局長、中村浩紹関ブロ会長、横内知事代理の企画県民部河野義彦理事、金井康雄甲府地方家庭案審議に入り、二十二年度の長ら来賓と委員約二百人が出席しました。

役員は、大幅な改選となり、網倉会長のほか、副会長に中澤豊、上田勝也、荒井繁、中村光壽、乙黒幸江、事務局長に山田勝彦の各氏を選任しました。このほか、理事は六人が交代しました。新任理事は、

木光壽 乙黒幸江 事務局長  
に山田勝彦の各氏を選任しました。このほか、理事は六人が交代しました。新任理事は、神宮寺安子、前島英雄、板山

就任挨拶

卷三

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a patterned tie. He is looking slightly to his left.

長云

A black and white portrait of Kuniaki Kono, a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit and white shirt. He is looking slightly to his left.

ないのかと漠として思つてはいたものの、私の中での県連会長は丸山公夫先生以外にはおりませんでした。

会長職をお引き受けして、一ヶ月余りが経過しましたが、県連会長としての事務量、県外出張、行事への参加等、やはり相当ハードです。

丸山前会長は、全連副会長、関ブロ副会長、関ブロ企画委員長として対外的な職務もこなしながら、人権活動の節目といわれている自主運営の嵐

人格的にも能力的にも丸山前会長には遠く及びませんが、自分なりに継承していくたいと考えています。この十年余、あまりにも自主運営に偏重している感がないであります。

法務局とも協議する中で、無理のない委員活動を推進していくことも大事ではないかと思つてします。どうぞよろしくお願い致します。

自主事業の第一弾は、富士山啓発を七月三十一日に実施することにしました。

総会に先だつて、午前十時から「積極的権利擁護とネットワークの構築」と題する松本成輔弁護士の講演を聴きました。

熱心にメモを取る委員も多  
く、真剣に聞き入つていまし  
た。



各地で人権の花贈呈式

今年も人権の花運動が県内十八校、児童四千四十一人が

参加して実施されました  
児童に手渡された色とりど  
りの花は、各学校で大切に育  
てられています。

校庭でメッシー・シと花の種を付けた風船の行方を追つている子供達の笑顔が印象的な光景でした。

「風船を拾った方々から心温まる手紙が学校に届き、東日本大震災のあと、人々とのふれあいの大切さを感じさせてくれました。今後は「PTAなどにも呼びかけ、地域参加型の啓発活動をしたら」という声も出ています。

の 中を山梨県連の発展のため、ご苦労を頂きました。人格的にも能力的にも丸山前会長には遠く及びませんが、自分なりに継承していくたいと考えています。この十年余、あまりにも自己運営に偏重している感がないかもしれません。法務局とも協議する中で、無理のない委員活動を推進していくことも大事ではないかと思つて います。どうぞよろしくお願ひ致します。

自主事業の第一弾は、富士山啓発を七月三十一日に実施することにしました。

総会に先だつて、午前十時から「積極的権利擁護とネットワークの構築」と題する松本成輔弁護士の講演を聴きました。

熱心にメモを取る委員も多  
く、真剣に聞き入つていまし  
た。

光景でした。 風船を拾った方々から心温まる手紙が学校に届き、東日本大震災のあと、人々とのふれあいの大切さを感じさせてくれました。

今後は「PTAなどにも呼びかけ、地域参加型の啓発活動をしたら」という声も出ています。

玉枝、佐野六夫、渡邊治信、金井修の各氏です。丸山公夫前会長と土肥一豊前事務局長は、十年の長きに亘り、自主運営の礎を築いてこられたの交代。網倉新会長は今までの丸山路線の継承を基本としていく旨の挨拶をしました。

山梨県連総会に先立つて甲府（中澤豊会長）、峡南（上田勝也会長）、都留（荒井繁会長）の各協議会も五月までに、それぞれ総会を開き、新たな役員や事業計画を決める

